



Edith-Stein-Schule Seekatzstraße 18-22 64285 Darmstadt

„Unsere Opfer zählen nicht“ Die Dritte Welt im Zweiten Weltkrieg

Ausstellung im Darmstadtium 8. bis 19.8.2011

Begleitprogramm

Montag, 8. August, 15.00 Uhr (Darmstadtium)

Einführung in die Ausstellung für Lehrkräfte

Veranstalter: Staatliches Schulamt für die Stadt Darmstadt und den Landkreis Darmstadt-Dieburg

Montag, 8. August, 18.00 Uhr (Darmstadtium)

Eröffnung der Ausstellung

Einführung in das Thema und in die Ausstellung durch den Kurator, Herrn Karl Rössel (Köln)

Mittwoch, 10. August, 11.00 Uhr und 20.45 Uhr (Helia Kinos)

„Indigènes – Tage des Ruhms“ – Der algerische Spielfilm erzählt die Geschichte von vier Kolonialsoldaten der französischen Streitkräfte im Zweiten Weltkrieg.

Eintritt: 4,-- Euro (vormittags) und 5,-- Euro (abends)

Mittwoch, 10. August, 19.30 Uhr (Darmstadtium)

Warum die Opfer der 3. Welt nicht zählten – ein Blick auf die historischen Ursachen

Vortrag von Prof. Dr. Helmut Böhme

Veranstalter: Lions Club Darmstadt

Mittwoch, 17. August, 11.00 Uhr und 20.45 (Helia Kinos)

„La France et ses libérateurs – Frankreich und seine Befreier“ – Französischer Dokumentarfilm über den Einsatz von Kolonialsoldaten durch Frankreich im Zweiten Weltkrieg (Originalfassung mit deutschen Untertiteln)

Eintritt: 4,-- Euro (vormittags) und 5,-- Euro (abends)

Dienstag, 16. August, 19.30 Uhr (Kath. Bildungszentrum, Nieder-Ramstädter-Str. 30)

Zuflucht in der 3. Welt – Shanghai als Rettungsort für jüdische Flüchtlinge

Vortrag von Herrn Dr. Thomas Lange

Veranstalter: Katholisches Bildungszentrum

Teilnahmebeitrag: 3,-- Euro

unesco-projekt-schulen